

Sección Página 04.02.2015 Nacional 16

Cierran por cuatro horas autopista del Sol

Bloquean maestros la PF los desaloja

Intenta negociar Francisco Galindo con profesores antes de operativo

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Más medio millar de Policías Federales dirigidos por el director de esta corporación, Francisco Galindo desalojaron a maestros y trabajadores administrativos que durante más de cuatro horas bloquearon la autopista del Sol para exigir al Gobierno el pago de su salario.

Después de las dos de la tarde, los docentes y administrativos de la Sección 14 del SNTE y el Sindicato Único de Servidores Públicos del Estado de Guerrero(Suspeg) iniciaron el cierre total de la vía a la altura del kilómetro 272, luego de que el Gobierno de Rogelio Ortega no les resolvió su demanda.

Antes del bloqueo, los inconformes realizaron una marcha por las calles de la ciudad.

Y es que, más de 20 mil profesores y administrativos del sistema educativo tienen cinco días sin cobrar la última quincena de enero y la segunda parte de su aguinaldo.

Poco después de las 15 horas, arribaron al bloqueo dos enviados de la Policía Federal para entrar en negociaciones con el líder del Suspeg, Adolfo Nava y

la secretaria de organización de la Sección XIV del SNTE, Leticia López Ramírez.

res sindicales recibieron el ofrecimiento del delegado estatal de la SEP, Arturo Contreras que a las 19 horas de este martes habría una solución a su demanda ya que las negociaciones se realizaban en la Ciudad de México. Se habló de que el Gobernador Rogelio Ortega, estaba en estas negociaciones.

A las 16 horas, empezaron a llegar los contingentes de la Policía Federal encabezados por el comandante "Espartaco" quien dialogó con los líderes, ante el abucheo de los paristas.

jo, hizo que los dirigentes de la Sección XIV, propusieran a sus compañeros el repliegue o bien que el bloqueo fuera de manera intermitente.

"Llevamos cinco días sin comer porque este maldito Gobierno no nos ha entregado nuestro salario devengado, así es de que no andemos con tibiezas", le replicó una maestra que generó que nadie se moviera del bloqueo.

Tras dos horas del cierre de la vía, llegó al lugar para dirigir las negociaciones, el director de la Policía Federal, Francisco Galindo.

A petición de los manifestantes y por la intervención del

presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado, Ramón Navarrete, la po-Vía telefónica, los dos líde- licía federal se replegó hacia un costado de la vía.

A las 18 horas, el director de la Policía Federal, Francisco Galindo dio la orden del desalojo contra los manifestantes.

Cuando los agentes avanzaban con sus escudos y toletes en la mano, los profesores y administrativos del SNTE, empezaron a replegarse dejando a sus compañeros del Suspeg.

"Vénganse, no sean coyones, pinches charros", les gritaban a los del Suspeg a sus compañeros del SNTE.

Algunos de los manifestan-La amenaza de un desalo- tes lanzaron tres piedras contra los policías federales quienes finalmente con la fuerza de sus escudos retiraron al contingente sin que hubiera lesionados.

A las 18 horas con 20 minutos, la autopista del Sol quedó despejada bajo el resguardo de los policías federales y de un helicóptero de esta corporación que desde el aire mantuvo bajo vigilancia a los manifestantes que se regresaron en marcha.

Los dirigentes las dos agrupaciones sindicales anunciaron que a partir de este jueves iniciarán un paro de labores por tiempo indefinido hasta que el Gobierno de Rogelio Ortega les pague el salario.



Página 1 de \$ 240786.00 Tam: 882 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 04.02.2015 Nacional 16



■ El director de la Policía Federal, Francisco Galindo, dirigió el operativo policiaco y encabezó el diálogo con los profesores.



A las 18:00 horas los federales avanzaron por la autopista desplazando a los maestros con sus escudos y así liberar el tránsito en la autopista del Sol.



Fecha	Sección	Página
04.02.2015	Nacional	16



EN ACCIÓN. Elementos de la Policía Federal esperaron por dos horas para negociar con los manifestantes. Al no haber resultados procedieron al desalojo después de las seis de la tarde.

Página 3

de